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POURQUOI MA CANDIDATURE ? 
j’ai décidé de m’engager pour que l’on s’emploie à faire bouger 

les choses positivement à Cambrai pour les Cambrésiens 

 
Parce que Cambrai doit faire face à des défis très importants qui 
nécessitent qu’un maximum d’habitants s’engagent, j’ai décidé 
d’apporter ma contribution. 

Il y a des moments dans la vie où dire ne suffit plus, il faut agir et 
c’est le pourquoi de ma candidature à la Mairie de Cambrai. 

Élu au Conseil Municipal dans l’opposition à M. Villain depuis plus 
de cinq ans, je m’indigne de la situation actuelle de notre ville 
devant laquelle le Maire sortant n’agit pas ou trop peu.  

 
En effet, j’estime que les chiffres qui suivent ne sont pas tolérables : 

§ A Cambrai, le taux de chômage est proche de 30,4%, toutes catégories confondues 
4 480 personnes sont privées d’emploi 
(Source : chiffres Pôle Emploi d'Octobre 2019, publiés en novembre) 
 

§ 24,2% des Cambrésiens vivent en dessous du seuil de pauvreté 
(Source : INSEE – DGFiP) 
 

§ 5 490 Cambrésiens n’ont pour vivre que le seul RSA 
(Source : Conseil Départemental du Nord) 
 

§ 134 cellules commerciales sont vides, à vendre ou à louer 
 

§ 2 078 logements sont vacants 
(Source : Plan Local d’Habitat – 2018) 
 

§ 19 friches urbaines sont laissées sans aucune affectation depuis des décennies 
 

§ Taux d’augmentation de la délinquance : + 9,26% entre 2016 et 2017 et + 10% de faits 
constatés en 2017 
(Source : Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance) 

 
Plus que jamais, il y a matière à agir avec pragmatisme et audace, c’est pourquoi j’ai décidé de 
m’engager pour que l’on s’emploie à faire bouger les choses positivement à Cambrai pour les 
Cambrésiens. 

Je dis qu’à un moment donné, on ne peut plus se contenter de chercher un bouc émissaire ou de 
se dire impuissant. 

Un Maire a des pouvoirs, il gère une commune et un budget ; à lui de prendre sa part dans la lutte 
contre le fléau du chômage en accompagnant les initiatives, par exemple, de la Région. 

Moi, je pars du réel et de cette réalité authentique, celle qui est vécue au quotidien par les 
habitants que je côtoie dans les quartiers et dans mes rencontres avec les Commerçants, les 
Artisans, les Chefs d’Entreprise, les Associations. 
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Tout le monde demande du concret, mais à Cambrai, le Maire et sa majorité passent leur temps à 
perdre du temps et les exemples sont légion, ça suffit ! 

En clair, je pense que depuis quelques années, M. Villain et son équipe ont « démissionné » et qu’ils ont 
perdu la main pour placer Cambrai dans une perspective favorable … il n’y a qu’à regarder les chiffres, 
ils n’ont pas réussi ! 

Aujourd’hui, Cambrai a besoin de femmes et d’hommes qui s’engagent, sans volonté de cumul de 
mandats, avec une véritable envie d’entreprendre et de reconstruire pour projeter, avec force et 
détermination, la ville dans une perspective d’avenir pour la décennie 2020 – 2030. 

Pour cela, il faut une Municipalité et une Communauté d’Agglomération composées d’élus, 
notamment en activité, pour bien comprendre l’évolution des choses et être à l’écoute des 
commerçants, des artisans, des chefs d’entreprises, des acteurs associatifs, des agents du service 
public et des habitants car, ne le nions plus, au regard de la situation, plus personne ne pourra avoir 
l’arrogance de prétendre détenir une baguette magique pour penser et agir seul … 

Mes priorités sont de revenir à des choses simples mais essentielles, sans augmenter les impôts, en 
réduisant la dette (43 502 755,80 M€) et en respectant enfin l’argent du contribuable, pour cela, je 
m’engage à « dépenser moins en gérant mieux ». 

Enfin, je veux mettre en place une politique municipale et communautaire courageuse qui placerait 
enfin l’emploi, le soutien au commerce, à l’artisanat et la lutte contre la pauvreté, au cœur d’un 
projet d’actions publiques volontaires et innovantes ! 

C’est au respect de cette exigence que les Cambrésiens retrouveront du pouvoir d’achat et que 
notre ville redeviendra attractive. 

Sur la base de ces objectifs réalistes et parce que j’aime Cambrai, j’appelle toutes celles et tous 
ceux qui ont envie d’agir, à rejoindre notre équipe pour préparer le programme que portera la liste 
sans étiquette que nous constituons en vue des élections municipales de Mars 2020. 

 

Cambrai avec vous, autrement, c’est parti ! 
Yves-Pascal RENOUARD 

 

 


